

PARA JUNTAS DISTRITALES Y MUNICIPALES

IEEM abre su convocatoria para vocales

VIOLETA HUERTA

La inscripción será del 6 al 17 de octubre; la paridad está garantizada en esta elección del Instituto Electoral del Estado de México

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) abrió la convocatoria para seleccionar a los vocales que integrarán las 45 juntas distritales y las 125 juntas municipales, encargadas de organizar el proceso electoral que se realizará el 2024, donde se renovarán la Legislatura local y los ayuntamientos mexicanos. En la selección se garantizará la paridad y se valorará la participación ciudadana.

La consejera Karina Vaquera Montoya señaló que los aspirantes a vocales podrán buscar un espacio desde los 25 años y destacó que su papel es muy importante, pues acompañan al Instituto Nacional Electoral para verificar los lugares donde se instalarán las mesas directivas de casilla.

También participan en la recepción del material electoral, y en la jornada electoral reciben los paquetes electorales para llevar a cabo el cómputo.

Las juntas municipales cuentan con dos vocalías cada una y las distritales con tres.

CONVOCATORIA

En entrevista, Karina Vaquera destacó que la convocatoria tiene cuestiones innovadoras, como el hecho de que personas que hayan concluido los estudios de licenciatura podrán ser parte de la selección, por lo cual llamó a participar y a tener confianza.

Explicó que hay cinco etapas: la primera es la inscripción que va del 6 al 17 de octubre, después vendrá un examen con novedades, pues anteriormente lo elaboraba el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), pero ahora será una institución educativa externa la encargada de aplicarlo y de generar los reactivos y habilidades transversales.

También tendrán un claustro docente conformado por cuatro académicos propuestos, por lo cual ya han enviado invitaciones a instituciones educativas públicas y privadas. Ellas y ellos elaborarán 150 reactivos.

La consejera electoral Karina Vaquera destacó que habrá igualdad de oportunidades para las personas, incluidas quienes padecen alguna discapacidad.

"La convocatoria está abierta a la ciu-



Karina Vaquera Montoya, consejera del IEEM

dadanía, algo que hay que destacar es que habrá igualdad de oportunidades para que todas las personas, incluidas las personas con discapacidad, puedan ser parte de estas juntas.

"En el anexo también tenemos un formato de autodescripción para que quienes deseen participar nos puedan decir si forman parte de algún grupo históricamente discriminado y nosotros poder tener también ese dato", externó.

El examen se aplicará el 18 de noviembre, el día 16 habrá un simulacro y vendrá la etapa de valoración curricular, simultánea con las entrevistas que realizarán las y el integrante del Consejo General, para que la selección esté lista en enero, con el arranque del proceso electoral local.

Vaquera afirmó que con la convocatoria esperan abrir los espacios, pues aun cuando es importante la experiencia tratan de ser muy incluyentes y llamó a la ciudadanía a que si nunca ha participado lo haga, pues el IEEM tiene capacitaciones permanentes.

"Se trata de refrescar, de contar con espacios donde toda la ciudadanía se encuentre plenamente identificada y sepa que puede participar y algo importante es que se tuvo el consenso de todas y cada una de las consejerías para tener esta convocatoria.

"Las instituciones evolucionan y el Instituto Electoral del Estado de México está dando un paso importante con esta convocatoria y esperamos contar con los perfiles idóneos que puedan dotar de certeza en parcialidad y den confianza a la ciudadanía mexicana", señaló.

También explicó que cambiaron el diseño de la ponderación, pues anteriormente la entrevista tenía un valor de 35 puntos y ahora es de 20 puntos; antes daban un mayor valor al hecho de haber tenido a cargo a personas y ahora dan 10 puntos por antecedentes en participación ciudadana. Eso, dijo, abre el abanico de oportunidades.

La consejera electoral Karina Vaquera destacó que la paridad está garantizada en la elección de vocalías y dan una puntuación importante a la participación ciudadana.

El examen se aplicará el 18 de noviembre, el día 16 habrá un simulacro y vendrá la etapa de valoración curricular

ieem#ucs@ieem.org.mx

PROCESO ELECTORAL 2024**Convoca IEEM para vocalías distritales**

El Instituto Electoral del Estado de México publicó la convocatoria para ocupar una vocalía en las juntas distritales y municipales para la elección local 2024 en la cual se van a renovar las 75 diputaciones de la Legislatura mexiquense y los 125 Ayuntamientos, y el registro comenzó este viernes y finalizará el próximo 17 de octubre de 2023. Los cargos disponibles serán 135 de vocalías distritales que estarán divididas en 45 ejecutivas, 45 de organización electoral y 45 de capacitación.